

Hostigamiento al Ing. Bolaños en la carretera

MANAGUA, 8 DE SEPT., (ACAN-EFE).- El presidente del Consejo Superior de la Empresa Privada (COSEP), Enrique Bolaños, tiene problemas para moverse con libertad por Nicaragua, según denunció ayer un portavoz de ese organismo del sector privado.

Un portavoz del Consejo dijo que un retén militar interceptó a Bolaños en la carretera y le impidió viajar desde su domicilio, ubicado 20 kilómetros al oriente de Managua, hacia esta capital.

La fuente añadió que otro retén militar llama a cada momento al domicilio de Bolaños para verificar si el dirigente empresarial se encuentra en casa.

Bolaños fue uno de los cinco directores de COSEP que el viernes fueron citados por el director de Seguridad del Estado, Lenin Cerna, quien advirtió que el gobierno prohibía la celebración de una asamblea de empresarios para institucionalizar el 8 de septiembre como "Día del Sector Privado de Nica-

ragua".

El Ministerio del Interior informó que el gobierno de Managua no autorizó que se celebrara una reunión de los empresarios porque el COSEP peligrosamente cada día se identifica más políticamente con la antisandinista Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN).

Las autoridades sandinistas alegaron que en la asamblea programada para ayer, los empresarios pretendían exaltar la memoria del

"contrarrevolucionario" Jorge Salazar.

Jorge Salazar murió en un enfrentamiento armado con militares sandinistas el 17 de noviembre de 1981.

Directivos del COSEP, del que Salazar era presidente, afirmaron que la víctima viajaba desarmado en el momento de su muerte.

Las autoridades sandinistas aseguran, sin embargo, que el dirigente empresarial trasladaba armas para organizar un frente interno anti-sandinista.

CENSURADO EN LA PRENSA

8 - SEPTIEMBRE - 85.
